るか。」といったテクニカルな面に軸足が置かれそうになる今の教育にあっ

いったことに気付き、思いを巡らせるような営みが大切であり、

校を目指していきたいと思っています。

なは

王徒に相対するときに、

等を

四

<u>()</u> တို

「何かに取り組んでいる姿、

中で、

③「そこに居てくれることがま②「もっとわかるようになる、

・そこに居てくれることが素晴らしい。

n

ることができました。 より、 協力とオンライン学習等の工夫等を行うことで、 ますが、現在進められているワクチンの接種に希望を寄せつつ、 月九日に入学式を実施し、中学部に一 続けていきたいと考えています。 臨時休業からスタートし、 まし た。昨年度は、新

素 晴 ら を 大 切

発 行 熊林県立苓北支援学校

天草下学儿町志岐1120 Tel 0969-35-1780 校長 宮本 信高

ホーム ページ QR

がらやってきてたどり着いたものでもあります。ともすると「何を、どう教 何なのだろう。どういった心持ちや姿勢で臨むべきか。そういったことを考え ましたが、内容の優先順位では③が先であろうと思っています。 中で気付き、思い、実感してきたものです。話の展開上①から③の は、これまで私が特別支援学校の教員として出会った生徒たちと 、次の「三つの素晴らしい」について話をしまし 新しい年度を迎えた今も感染状況は一進 人の成長とは何なのだろう。児童生徒と教師との関 もっとできるようになる姿が素晴らし 熱中している姿が素晴らしい。 その時々の感染状況に応じ、 人、高等部に三人の新 型コロナウイラ 校長 宮 徐々に授業の機会を確保す はまゆう 一退を繰り ス感染症 入生を迎え、 と教師との関係。教師として児の③の順番で話 本 さらにエ 療育園 の影 迈 式

令和3年度 年間行事予定

9日(金)入学式 4月

6月26日(土)授業参観、PTA役員会

9日(土)学習発表会、同窓会活動

、それ

が

てきる

て、

Z

ì

I月I6日(日)授業参観、PTA役員会

I 月下旬

参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

域の皆様とのさらなるつながりの強化に努めて

がる教育」の実践と、保護者、

可能性を伸ばし、

自立と豊かな生活に

はまゆう療育園

スタートになります。すべての職員が心を一つに

本年度は、児童生徒二十人、職員三十一人での

天草支援学校との合同作品展

※コロナ感染症拡大 防止のため、変更に なる場合があります ので御了承ください。



令和3年度の入学式を4月9日に行いま した。コロナ禍の中、縮小した形での式とな りましたが、希望に満ち溢れた新入生の表情 や笑顔を見ると喜びが伝わってきました。

これからの学校生活でできることを生か

してやりたいこと をたくさん見つけ てほしいです。

高等部 成田好夫さん 西川政昭さん 永野由美さん

中学部 岩下乃愛さん



令和3年度の異動により7人の新しい職員を迎えました。天草在住や再度赴任 など、地元愛がいっぱいの方々です。どうぞよろしくお願いします。

転任者紹介



上村拓也 苓北が私を呼ん だのか、私が苓 北を選んだの か、頑張ります。



川下美子 講師 天草支援学校か ら来ました。出身は牛深で、海 が大好きです。



松本政之 稜南中学校から 来ました。34年前に勤務して いました。



教諭 深浦知恵 南関町出身で、初めての海に囲 まれた生活を楽 しんでいます。



教諭 脇島英貴 6年ぶりに戻っ てきました。趣 味は読書・瞑想 (妄想?) です。



教諭 中野和久 13年ぶりに戻 ってきました。 趣味は映画鑑 賞・車です。



校長 宮本信高 4年ぶり、3度 (8年)目の苓 北、縁深き故郷